



1h30



3,6 km

BALADES À PIED

RIVEDOUX-PLAGE

• ILE DE RÉ •

À LA DÉCOUVERTE DU PATRIMOINE ARCHITECTURAL ET ARTISTIQUE DE RIVEDOUX-PLAGE

Départ du parking devant La Redoute de Rivedoux. Prendre tout droit, en direction du centre du village en utilisant la voie de gauche, l'avenue de la Plage, la parcourir sur 290 m (l'église Notre-Dame de Lourdes est à proximité).

Turner à droite pour rejoindre l'avenue Gustave Perreau située à 30 m (la mairie se situe non loin du marché. Traverser sur le passage protégé pour atteindre l'esplanade en direction de la mer à une distance 150 m (présence du monument aux morts, de la stèle dédiée aux marins péris en mer et de la sculpture « les mouettes ». de la stèle dédiée aux marins péris en mer et de la sculpture « les mouettes ». de la stèle dédiée aux marins péris en mer et de la sculpture « les mouettes ». et continuer tout droit pendant 700 m (sculpture « l'envol » et témoignage de l'ancien moulin à marée dans le parapet).

Extension possible (+1,8 km - 30 min) : au niveau de la terrasse du restaurant situé après le port, continuer tout droit en suivant le chemin bordant la mer sur une distance de 1800 m aller/retour. Au bout de la baie, des tables de pique-nique sont disponibles juste à côté d'une ancienne villa « l'Hermitage ».

Turner à gauche et traverser sur le passage protégé pour atteindre la rue du Port, à suivre sur 100 m. Prendre à gauche dans la rue des Palmes sur 200 m et encore à gauche dans cette même rue sur une distance de 80 m. Bifurquer à droite dans la rue du chevalier Arnaud Bruneau sur 80 m.

A l'intersection, tourner à droite dans la rue du comte d'Hastrel et poursuivre toujours tout droit pendant 380 m. Prendre à gauche la rue du Phare sur 110 m. Turner à gauche dans la rue Pasteur et la suivre sur 50 m. Prendre à droite la rue de la Fontaine en traversant, la remonter en direction de la mer sur 570 m (présence d'une fontaine des années 30 restaurée en 2009).

Traverser l'avenue des Dunes sur le passage protégé pour rejoindre à gauche, la promenade de la plage sud, à suivre pendant 680 m (tables de pique-nique, jeux pour enfants à proximité). Pour boucler votre parcours, prendre à gauche le souterrain pour traverser l'avenue des Dunes et retrouver à 150 m le parking jouxtant la redoute.

- 1 La Mairie
- 2 Monuments aux Morts
- 3 «Les Mouettes» - 2011 ©Casimir Ferrer
- 4 «L'Envol» - 2020 ©Gilles Fonteneau
- 5 Point photos «Le Poisson» - 2013 ©Gilles Fonteneau
- 6 La Tour du Manoir du Comte d'Hastrel (propriété privée, ne se visite pas)
- 8 La Table d'orientation - 2007 ©Jean-Marie Meslin



- 1 The town all
- 2 The war memorial
- 3 «Les Mouettes» - 2011 ©Casimir Ferrer
- 4 «L'Envol» - 2020 ©Gilles Fonteneau
- 5 «Le Poisson» - 2013 ©Gilles Fonteneau
- 6 The Manor of the count of Hastrel (a private property, the tower cannot be visited)
- 7 The orientation table - 2007 ©Jean-Marie Meslin


 DISCOVERING THE ARCHITECTURAL AND ARTISTIC HERITAGE OF RIVEDOUX-PLAGE

Start from the car park in front of La Redoute de Rivedoux. Go straight ahead towards the centre of the village using the left-hand lane, Avenue de la Plage, and drive along it for 290 m (the Notre-Dame de Lourdes church is nearby).

Turn right to reach Avenue Gustave Perreau, 30 m away (the town hall is not far from the market). Cross the protected passage to reach the esplanade towards the sea at a distance of 150 m (presence of the war memorial, the stèle dedicated to the sailors lost at sea and the sculpture «les mouettes».

Turn left onto the seafront promenade and continue straight on for 700 m (sculpture «l'envol» and evidence of the old tide mill in the parapet). Possible extension (+1.8 km / +30 min): at the restaurant terrace after the harbour, go straight on along the seafront path for 1800 m round trip. At the end of the bay, picnic tables are available next to an old villa «l'Hermitage».

Turn left and cross the pedestrian crossing to reach Rue du Port, which you should follow for 100m. Turn left into Rue des Palmes for 200m and left again into the same street for 80m. Turn right into rue du chevalier Arnaud Bruneau for 80 m.

At the junction, turn right into Rue du Comte d'Hastrel and continue straight on for 380 m. Turn left into rue du Phare for 110 m. Turn left into Rue Pasteur and follow it for 50 m. Turn right into rue de la Fontaine and cross it, going up towards the sea for 570 m (there is a fountain from the 1930s which was restored in 2009).

Cross the Avenue des Dunes on the protected passage to reach the south beach promenade on the left, follow it for 680 m (picnic tables, children's games nearby). To complete your route, turn left onto the subway to cross the Avenue des Dunes and find the car park next to the redoubt after 150 m.